
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 4-1140VM

Prix 1 690 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  de  Mougins  à  proximité  de  toutes  les

commodités  et  du  vieux  village,  très  agréable  villa  contemporaine  rénovée

totalement  de plain-pied donc très  facile  et  agréable  à  vivre.Exposée plein  sud et

baignée de lumière, vous profiterez de beaux volumes pour sa pièce de réception

ouverte sur les extérieurs, sa cuisine américaine équipée ainsi que ses 3 chambres

en  suites.Une  cave  en  sous-sol,  une  bel  espace  piscine  sans  vis-à-vis,  un  abri

voiture  pouvant  devenir  facilement  un  garage  fermé  complète  cette  jolie  villa  sur

1.400m² de jardin paysagé.Possibilité ...

Situated in a residential  area of Mougins close to all  amenities and the old village,

this very pleasant contemporary villa has been completely renovated on one level,

making  it  very  easy  and  pleasant  to  live  in.South-facing  and  bathed  in  light,  this

spacious  villa  boasts  a  reception  room  opening  onto  the  exterior,  an  open-plan

fitted  kitchen  and  3  en-suite  bedrooms.A  basement  cellar,  a  lovely  unoverlooked

pool  area  and a  carport  that  could  easily  become a  closed garage  complete  this

pretty villa set in 1,400 m² of landscaped garden..Possibility of extending to ground

floor + 1.

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES
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